
「町民まちづくり懇談会」開催概要 

８月５日（月）18時 30分～ 追分公民館 １４名（議員・報道除く） 

８月６日（火）  〃 遠浅公民館 １０名（〃） 

８月７日（水）  〃 早来町民センター １６名（〃） 

８月８日（木）  〃 安平公民館 ６名（〃） 計４６名 

 

◆「町民まちづくり懇談会」にて住民から頂いたご意見・ご要望等 

 
意見・要望事項 

意見のあっ

た主な地区 

１ 

◇災害時における情報伝達手段に関するご意見 

Ｑ：災害時のリアルタイムな情報伝達手段について、検討されているものはありますか。また、高齢

者を対象とした情報発信についてはどのように考えていますか。 

 Ａ：データ放送及びホームページにて早急に情報を発信していくほか、個別受信機の導入検討や光フ

ァイバー網の一部整備を検討しています。 

    今後、高齢者向けのスマートフォン操作に関する勉強会の定期的な開催やデータ放送の有効活用

をしながら、あらゆる媒体を組合せて全ての方に情報が届くよう対応していきます。 

追分 

安平 

２ 

◇公費解体後の空き地における跡地活用に関するご意見 

 Ｑ：地震に伴う公費解体により、空き地が増える中で、住宅街に太陽光パネルが設置されてしまうこ

とに心配、危惧しています。町外の地権者含め太陽光パネル設置を抑制できるのでしょうか。 

 Ａ：これまで行政に太陽光パネル設置の情報が集約されていない現状があったため、ガイドラインを

作成したところです。法的な拘束力はありませんが、町民、業者含めて周知徹底を図りながら、

設置に係るハードルを高めていきたいと考えています。 

安平 

３ 

◇墓石修理見舞金に関するご質問・ご意見 

 Ｑ：個人が既に修理した場合、または、直営で修理した場合も対象となりますか。また、墓石の一部

損壊とはどの程度の被害を示しますか。 

 Ａ：個人で既に修理した場合においても対象とします。一部損壊とは何らかの損傷があるものを示し

ます。 

 

早来 

安平 

４ 

◇仮設住宅等入居者の住み替え対応について 

 Ｑ：支援策の内容が漠然としており、もう少し踏み込んだ政策を展開していただきたい。 

   安平地区においても公的住宅の整備を検討いただきたい。 

 Ａ：仮設住宅の方の住み替え対応については、個別に意向を確認しながら総合的、かつ、様々なこと

を想定しながら支援策（案）を検討しているところです。今後の懇談会でもご意見をいただきな

がら、また、同時に策定する総合計画中期基本計画でも中長期的にフォローしながら進めていき

ます。 

遠浅 

安平 

５ 

◇大型車両の通行による振動対策及び迂回路に関するご意見・ご要望 

 Ｑ：町内全域で大型車両の通行による振動が酷いため、対策を講じていただきたい。 

   復旧工事をしたにも関わらず凹凸があるため、復旧状況や進捗等についても発信していただくほ

か、こども園周辺に係る工事車両、大型バスの迂回路を設定していただきたい。 

 Ａ：町内全域での振動対策について、国・道へ要望活動を行っていきながら、工事の進捗については

これからも細かく発信していきたい。迂回路の設定については、現地確認や個別相談をしながら

対応していきます。 

追分 

安平 

  
 


